

Papa actualizará los organismos vaticanos

Ciudad del Vaticano, octubre 18. (Latin-Reuters). Cambios sustanciales podrían ser introducidos en el Vaticano como resultado del advenimiento al trono de San Pedro del primer Papa no italiano desde hace 455 años.

El ex cardenal polaco Karol Wojtyla ha prometido crear nuevos y actualizados organismos eclesiásticos para dar a los obispos de los cinco continentes una mayor participación en el gobierno de la iglesia.

Ello podría significar que los obispos podrían adoptar decisiones en colaboración con el Papa, comentaron hoy fuentes religiosas.

También podría implicar que el Pontífice

se reuniría regularmente con un grupo de prelados de fuera de Roma, elegidos por sus colegas, para elaborar la política a seguir por la iglesia.

La influencia de los obispos ha crecido desde el Segundo Concilio Ecuménico Vaticano de 1962-65, ocasión en la que prepararon y pusieron en marcha importantes reformas eclesiásticas, tendientes a adaptar su liturgia y su papel al mundo contemporáneo.

Participación en Concilio

Decisiva participación en ese Concilio tu-
— Pasa a la página 41 —

Colombia derribará aviones para combatir tráfico de droga

Bogotá, octubre 18. (AP). El gobierno colombiano anunció que se llegará hasta derribar a los aviones que vuelan en las áreas restringidas donde se aplican severas medidas para combatir el tráfico de marihuana y cocaína, según se informó al darse a conocer que los traficantes de drogas han construido a lo largo de todo el país docenas de pistas de aterrizaje clandestinas.

Algunos de los pilotos que transportan las drogas son veteranos estadounidenses de la guerra de Vietnam, informó el coronel Belarmino Pinilla, subdirector del Departamento de la Aeronáutica

Civil, al hacer el anuncio de las restricciones.

Las medidas para combatir el tráfico de estupefacientes fueron también diseñadas para controlar

— Pasa a la página 82 —

Aumenta número de afectados de polio en la Dominicana

Santo Domingo. (AP). Cinco nuevos casos de poliomielitis, de la fase paralizante, aumentaron

— Pasa a la página 43 —



ALMIRANTE. París, octubre 18. (AP). El almirante Emilio Mas, sera, en el aeropuerto Roissy-Charles De Gaulle. Se encuentra en gira por Europa.

Carter decide continuar con proyecto Bomba de Neutrones

Washington, octubre 18. (UPI). El presidente Jimmy Carter decidió seguir adelante con un proyecto para una nueva arma nuclear que deja abierta la posibilidad de construir la llamada "Bomba de Neutrones", dijeron hoy funcionarios del Departamento de Estado. Los informantes señalaron que Estados Unidos está modernizando algunas armas nucleares con un diseño que fácilmente puede convertirse en un arma de radiación aumentada.

El arma, de gran utilidad como defensa contra una ofensiva de tanques, hace una explosión relativamente pequeña, pero con un in-

tenso nivel de radiación que puede ser fatal sin ocasionar grandes daños materiales.

Las fuentes dijeron que la decisión del presidente, tomada con el

— Pasa a la página 82 —



HOMENAJE AL PAPA. Ciudad del Vaticano, octubre 18. (AP). El nuevo Papa Juan Pablo II, con sus manos entrecruzadas, recibió hoy el homenaje de los cardenales en el Palacio Apostólico del Vaticano. "La iglesia nunca cesa de maravillarse al mundo", dijo el cardenal Paolo Bertoli.

Afirman no existe crisis en negociaciones Egipto-Israel

Washington, octubre 18. (UPI). "No hay crisis, ni estancamiento, ni emergencia", declaró hoy una fuente allegada a las negociaciones de paz entre Egipto e Israel, que se reanudaron hoy a puertas cerradas. El mediador jefe de Estados Unidos, Alfred Atherton, se reunió por separado con las delegaciones egipcia e israelí en un hotel céntrico de Washington en preparación para una sesión de tres días en Blair House, la residencia para visitantes en iustres ubicada en Avenida Pensilvania, frente a la Casa Blanca.

Pese a que algunos de los negociadores han dicho que problemas no identificados han surgido en el esfuerzo por concluir un histórico tratado de paz entre Israel e Egipto.

— Pasa a la página 85 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



ABRAZA A CARDENAL. Ciudad del Vaticano, 18 de octubre. (AP). El nuevo Papa Juan Pablo II (derecha), abraza al cardenal peruano Juan Ricart Landazuri, en el Palacio Apostólico del Va-

ticano, en donde fue saludado por los cardenales que asistieron al cónclave vaticano, para elegirlo Pontífice de la Iglesia Católica.

Cuatro mueren al chocar dos avionetas en Indiana, EE. UU.

Tell City, Indiana, octubre 18. (UPI). Cuatro personas murieron y una quinta quedó herida de gravedad al chocar dos avionetas en la pista de aterrizaje del aeropuerto local. Fue la segunda colisión fatal entre dos aviones en menos de un mes. El 25 del mes pasado, un avión de pasajeros de la Pacific SouthWest Airways chocó con un Cessna privado mientras realizaba su descenso hacia San Diego, matando un total de 144 personas.

Las víctimas en el accidente de hoy fueron identificadas como Bruce Tower, Larry S. Weiss, Gordon O. Swift y Amanda, una pequeña de 18 meses. La esposa de Swift sufrió graves quemaduras, siendo hospitalizada en Evansville.

Choferes de buses finalizan paro de 48 horas en Caracas

Caracas, octubre 18. (UPI). Medio millar de choferes de autobuses regresaron hoy a su trabajo luego de solucionarse una huelga parcial de 48 horas en el transporte público de pasajeros que dejó semi paralizada a la capital venezolana. Un acuerdo firmado anoche entre representantes del Ministerio de Trabajo, los propietarios de autobuses y los huelguistas dispuso que éstos se reincorporaran a sus labores a partir de hoy a las 4:00 am. (08:00 GMT).

Antes de llegarse al acuerdo, 37 autobuseros fueron detenidos por la policía en cumplimiento de las amenazas gubernamentales de que quebraría el paro, considerado ilegal.

Los choferes accedieron a levantar la huelga tras acordarse que el viernes comenzaría la discusión de un nuevo contrato de — Pasa a la página 57 —